



Superficie	655 m ²
Référence	MZICP836
Prix	12 950 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Propriété d'Exception avec Maison d'Amis en Pierre au Cap d'Antibes d'une surface totale de 655 m² Découvrez une propriété exceptionnelle et prestigieuse au cœur du célèbre Cap d'Antibes Nichée sur le versant ouest, cette demeure provençale offre un cadre de vie unique, s'étendant sur un magnifique parc paysager de 4 873 m², agrémenté d'une piscine semi-olympique et d'un pool house de 27,55 m² La maison de maître, d'environ 400 m², incarne le luxe et le raffinement Au niveau principal, elle comprend un hall d'entrée spacieux, un salon lumineux, un séjour convivial, une salle à manger élégante, ...

Exceptional Property with Guest House in Stone at Cap d'Antibes With more than 650 m² of living space area Discover an exceptional and prestigious property in the heart of the famous Cap d'Antibes Nestled on the western slope, this Provençal home offers a unique living environment, spanning a magnificent landscaped park of 4,873 m², complete with a semi-Olympic pool and a 27.55 m² pool house The main house, approximately 400 m², embodies luxury and refinement On the main level, it includes a spacious entrance hall, a bright living room, a cozy lounge, an elegant dining room, a fully equipped ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

